

Nombran nuevo consejo directivo de la Asociación de Certificadoras Aprobadas en México.



Ciudad de México a 17 de abril del 2024. Se llevó a cabo la Asamblea General de la Asociación de Certificadoras Aprobadas en México (ACAMEX) donde se nombró al nuevo Consejo Directivo, quedando como presidente el **Ing. Homero Blas Bustamante** de MAYABIO, como secretario el **MVZ David Cruz Espinosa** de IMO Control, como tesorera la **Ing. Marisela Farías López** de PAMFA, como vocales de vigilancia fueron nombrados el Ing. **Ernesto de la Rosa Santamaría** de OTCO y el **Ing. Luis Guillermo López** de CCOF.

ACAMEX agrupa a la mayoría de Los organismos de certificación que operan en México y que cuentan con aprobación de la Secretaría de Agricultura (SEFADER) a través del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) y a organismos afiliados como el Instituto de Revisión de Materiales (OMRI).

ACAMEX es miembro de la Federación Internacional de Movimientos de Agricultura Orgánica (IFOAM), del Consejo Europeo de Certificadoras Orgánicas (EOCC) y del Consejo Nacional de Producción Orgánica (CNPO) en México.

El Consejo de Administración saliente representado por el **Ing. Mauricio Soberanes Hernández** de METROCERT como presidente y el Ing. **Taurino Reyes Santiago** de CERTIMEX como TESORERO.

Mauricio Soberanes rindió su informe en la Asamblea General Anual y destacó el trabajo que ACAMEX realizó tanto en el ámbito nacional como internacional, se contribuyó en la

capacitación a líderes en el sector orgánico en los temas de inspección, certificación y en la revisión de insumos para la producción orgánica. Al tomarle protesta a la nueva Junta Directiva, Mauricio Soberanes hizo un exhorto a fortalecer el sector orgánico en México y a colaborar en las políticas públicas que implementan tanto los gobiernos estatales como el gobierno federal.

Por su parte, el presidente electo Homero Blas
Bustamante expresó sus agradecimientos por la
confianza que los Organismos de Certificación le
depositaron y se comprometió a dar seguimiento al plan
de trabajo 2024 y fortalecer las relaciones ya establecidas con otros
organismos e instituciones, dando prioridad -dijo- a las equivalencias que busca México con
Estados Unidos, Europa y Japón en materia de productos orgánicos, tal como ya se hizo con
Canadá.

Como tema final de la asamblea, se aprobó apoyar la iniciativa de la prohibición del uso de glifosato y los transgénicos en México haciendo un llamado al presidente Lic. Andrés Manuel López Obrador para no postergar la prohibición del glifosato.

Homero Blas Bustamante es ingeniero agrónomo egresado de la Universidad Autónoma Chapingo, actualmente dirige el organismo de certificación MAYABIO y ha sido presidente de IFOAM América Latina y de la Sociedad Mexicana de Producción orgánica, actualmente es representante del sector productivo en el Consejo Nacional de Bioseguridad.

Email: contacto@acamex.com

Web: www.acamex.bio